

Versión en
Español

Nº 115

True Peace

TRUE PARENTS' MESSAGE AND NEWS

天一國 12年
天曆 3月
ABRIL 2024



EDITORIAL

MENSAJES DE LOS PADRES VERDADEROS

ACTIVIDAD DE LA MADRE VERDADERA

ESPECIAL

SPECIAL BRIEFING

HJ NEWS

¡Unámonos con la Madre Verdadera, la Hija Unigénita!

Debemos Revelar y Enseñar la Verdad de la Providencia

La Alegría de la Madre Verdadera en fotos

Educación Especial sobre la Teología de los Padres Verdaderos para Líderes de Corea

La Providencia de los Padres Verdaderos Rumbo al 13º Año del Cheon Il Guk

Actividad de los Misioneros Shin Top Gun en el Exterior



¡Unámonos con la Madre Verdadera, la Hija Unigénita!

por Song Gwang Seok, Presidente de FFPUM-Corea



iQ ueridos miembros! Espero que el 2024, el Año del Dragón Azul, sea un año significativo que deje una marca clara en la construcción sustancial del Cheon Il Guk y nos enfoquemos en las palabras de la Madre Verdadera, para eliminar todas las cosas negativas y hacer un nuevo comienzo.

El año 2023 fue un año en el que pudimos sentir en lo más profundo de nuestro ser la alegría de compartir esta milagrosa edad de oro que lidera la Madre Verdadera. La Federación de Familias de Corea se ha esforzado por la unidad con el Cheonshimwon, siguiendo las palabras de la Madre Verdadera de crecer con espíritu y verdad. En particular, la iglesia está experimentando un nuevo renacer gracias a la participación activa de todo el personal público y los miembros en las vigencias en el Cheonshimwon y en las Grandes Obras HJ Cheonju Cheonbo, mientras que los problemas espirituales y físicos de los miembros se están resolviendo a través de la liberación de espíritus centrales.

Sobre ese fundamento, Corea continúa apoyando la educación y el arraigo de nuevos miembros, para que se pueda lograr el crecimiento de la iglesia a través del testimonio. En particular, estamos abriendo oportunidades educativas para que los nuevos miembros puedan conocer y experimentar las palabras y la vida de los Padres Verdaderos, como el Seminario del Principio de la Felicidad de Yongpyeong, el Seminario Cheonshim para heredar la Fortuna Celestial y la Peregrinación a Tierras Santas, como la visita a la antigua sede. Además, para innovar la cultura de la iglesia, la asociación apoya las maestrías y doctorados de pastores y opera cursos de capacitación pastoral para fortalecer las capacidades de predicación y evangelización.

También estamos creando un fundamento para que los jóvenes, que son el futuro y la esperanza del Cheon Il Guk, den testimonio y se afiancen en la iglesia. Para ello, estamos ampliando el nombramiento de jóvenes menores de 40 años como líderes de la iglesia y también estamos implementando diversas políticas de apoyo a los jóvenes.

Los líderes de Corea iniciaron el Año del Dragón Azul con un seminario de 14 días, del 23 de febrero al 7 de marzo, en el Centro HJ Cheonju Cheonbo, que es como el útero de una madre. Estudiaron la Teoría de los Padres Verdaderos y renacieron espiritualmente con las vigencias en el Cheonshimwon. A través de esta capacitación, comprendieron que todos debemos hacer nuestro mejor esfuerzo para unirnos con la Madre Verdadera, la hija unigénita y Espíritu Santo sustancial, para revelar la esencia de Jesús y para que el cristianismo cumpla su misión y reciba a la Madre Verdadera. En la ceremonia de clausura del seminario, la Madre Verdadera nos visitó personalmente y oró para que Corea se una con la Madre Verdadera, la hija unigénita y se convierta en la patria del Cheon Il Guk que sirva con alegría a Janul Pumonim.

¡Queridos miembros! La Madre Verdadera desea dedicar a Dios el "Entrada al Santuario Cheonil del Palacio Cheonwon" sobre la base de una Corea celestial unificada. Si no tomamos la iniciativa de proclamar nosotros que la Hija Unigénita de la Primera Venida nació en esta tierra durante esta edad de oro en la que convive con nosotros, ¿quién podrá hacerlo? Para llevarle a la Madre los frutos de la victoria de la Visión 2025, la Federación de Familias de Shin Corea desea colocarse la perfecta armadura otorgada por la Madre Verdadera y ser un valiente guerrero del cielo, impulsados hacia adelante por la fortuna celestial. Les pedimos su apoyo y aliento. Gracias. Los amo.

ÍNDICE



EDITORIAL

- 02** ¡Unámonos con la Madre Verdadera, la Hija Unigénita!

ESPECIAL

- 10** Educación Especial sobre la Teología de los Padres Verdaderos para Líderes de Corea

SPECIAL BRIEFING

- 14** La Providencia de los Padres Verdaderos Rumbo al 13º Año del Cheon Il Guk

HJ NEWS

- 17** Actividad de los Misioneros Shin Top Gun en el Exterior
21 Servicio en Memoria de los Hijos Verdaderos Ascendidos
23 Tercera Audiencia Pública por el Desarrollo de Conferencias sobre la Teoría de los Padres Verdaderos para la Restauración del Cristianismo
24 HJ Cheonwon Flower Park
28 Reorganización del HJ Global News y Formación de Profesionales del Vídeo por Regiones

MENSAJES DE LOS PADRES VERDADEROS

- 04** El Dios que debemos liberar
06 Debemos Revelar y Enseñar la Verdad de la Providencia

ACTIVIDAD DE LA MADRE VERDADERA

- 08** La Alegría de la Madre Verdadera en fotos



NOTICIAS DE LAS REGIONES

- Shin Estados Unidos
30 Seminarios Regionales para Ministros Religiosos
Shin Europa
32 Celebrando el Día Internacional de la Mujer
Shin Asia-Pacífico
34 Torneo Mundial de Pesca 2024 en Nueva Zelanda
Shin Sudamérica
36 Lanzamiento de la 1ª Clase de la Academia HJ
Ceremonia de graduación de la 12ª clase Hyo Jeong Rang
Ceremonia de ingreso de la 14ª clase Hyo Jeong Rang
Shin África
37 Seminario de 21 días Hyojeong Cheonbo en Zambia

ENTREVISTA

- 38** David Eaton:
Una Vida de Hyojeong



El Dios que Debemos Liberar

Extracto de las Sagradas Escrituras Cheon Seong Gyeong, Libro 1, Capítulo 4, Sección 3

Para cumplir la providencia de la restauración, debemos traer al contexto actual, elucidar y restaurar repetidamente por indemnización todo estándar incumplido; es decir, el estándar del Adán caído, el estándar pendiente de Jesús, etcétera. La misión de la Iglesia de Unificación es hacerlo, hacer que lo hagan por ustedes mismos; mi misión es hacer que todos mis seguidores, la comunidad unificacionista mundial, lo hagan.

De lo que tenemos que darnos cuenta es cómo hacer para volver a tomar conciencia del mundo ideal concerniente al medio ambiente, otorgado por Dios a Adán y Eva sin pecado. Debemos tener la firme convicción y el estándar ideológico como para poder superar un entorno despiadado, y luchar con la oposición de enemigos y villanos. Por ello, debemos ser capaces de superar ampliamente todo el mal que influye en la sociedad actual y en nuestra propia vida cotidiana. Si somos desplazados por Él, el cumplimiento de la providencia de la restauración es imposible. De modo que cada individuo de este mundo, o individuo relacionado con Su voluntad, debería tener la siguiente convicción: "Yo soy el que puede resolver los problemas de este mundo, aunque quede solo". Sin esta convicción no podemos pararnos ante Dios, el Sujeto, como objetos receptivos que representan el medio ambiente. Al considerar estas cuestiones, a menos que tengamos la determinación de establecer como pensamiento subjetivo sustancial la ideología del Adán ideal, trascendiendo este mundo, si nuestra actitud no es la de trascender este mundo de muerte, estamos condenados a fracasar una y otra vez en el camino de la voluntad.

No existió una familia verdadera con vínculos sanguíneos conectados al amor de Dios. Por haber creado lazos con un amor falso, una vida falsa y un linaje falso derivado de padres caídos, se expandió una creciente lucha entre nuestro cuerpo y nuestra mente. Adán y Eva se convirtieron en enemigos. Y tuvo lugar una lucha mortal entre los hijos de Adán y Eva. La providencia de la salvación guiada por Dios para restaurar eso es la providencia de la restauración. Para culminar la providencia de la salvación hay que formar una familia verdadera que viva eternamente con Dios, como hijos verdaderos unidos en mente y cuerpo, como pareja absolutamente unida en amor verdadero.

¿Cuál es el propósito de que el Mesías venga otra vez? El propósito de que venga el Mesías es destruir la soberanía satánica, restaurar a la humanidad al lado de Dios, deportar a Satanás y, unido al cristianismo actual, finalizar la providencia de la salvación. En otras palabras, la misión del Mesías es culminar la providencia de la restauración a fin de retornar al mundo del ideal divino original.

El Señor de la Segunda Venida viene a completar los cimientos de la providencia divina de la restauración que Jesús dejó inconcluso. Es decir, que viene como la semilla original verdadera que cumplió el ideal de la creación, a cumplir y perfeccionar el ideal de padres verdaderos, fuente del amor verdadero, la vida verdadera y el linaje verdadero de Dios. Él ya viene sobre el fundamento victorioso de la providencia central lograda por el lado de Dios hasta en los días de Jesús; es decir, que se para firmemente sobre el fundamento victorioso que Jesús estableció hasta que fue un hombre maduro, haciendo lo que quedó inconcluso: encontrar a la novia, llegar a ser Padres Verdaderos y salvar a la humanidad. *TP*





Debemos Revelar y Enseñar la Verdad de la Providencia

Palabras de la Madre Verdadera durante la clausura del seminario especial para líderes de las iglesias de Corea, el día 7 de marzo de 2024.

Me encuentro con ustedes después de haberlos esperado por largos 63 años. (*Nota del traductor: probablemente se refiere a encontrarlos en calidad de Hija Unigénita, ahora también reconocida teológicamente por todos*). Dado que ahora ustedes deberán salir al mundo, especialmente para restaurar la esfera cristiana, quiero hablarles de Jesús.

Después de la caída de Adán y Eva, Dios no tuvo otra opción que iniciar la historia providencial de salvación; para ello escogió al pueblo de Israel. Y cuán difícil le fue hasta que nació Jesucristo, su hijo unigénito. Le llevó 4.000 años para ello, ya que Dios tuvo que comenzar con un individuo, a partir del cual se formó una familia, una tribu, un pueblo y una nación. Finalmente nació el unigénito, a quien Dios llamó “mi hijo”, pero 33 años después de haber nacido, debió cederlo en la cruz. ¿Cómo se habrá sentido Dios, ante esto que jamás debió haber sucedido? Al final Jesús, con el dolor de haber perdido el momento de cumplir su responsabilidad, le rezó a Dios: “Mas no se haga mi voluntad, sino la suya”.

Si Jesús dijo que retornaría, es porque tiene que venir de nuevo. La providencia de Dios es una sola, de principio a fin. No puede haber fracasos y, como a los fracasos les sigue una indemnización, la verdad debe ser revelada en la era del cumplimiento de la providencia.

El nacimiento del hijo unigénito de la primera venida sucedió hace 2.000 años, pero no hubo una hija unigénita. Y la hija unigénita no puede venir al pueblo de Israel, porque tiene una indemnización a saldar. Como saben, la indemnización que recibieron los israelitas por colgar en la cruz a quien se convertiría en el padre de la humanidad fue que tuvieron que vivir sin una nación durante 2.000 años y, durante la Segunda Guerra Mundial, fueron masacrados seis millones de judíos.

Pero ellos aún ignoran por qué el pueblo elegido de Dios tuvo que pagar tal indemnización. Para dar nacimiento a la hija unigénita de la primera venida y dar cumplimiento a su providencia, Dios preparó al pueblo coreano. Ahora ustedes ya lo sabrán, por haber estudiado la Teoría de los Padres Verdaderos.

La verdad de la providencia de Dios debe ser revelada. La hija unigénita nació en 1943 en la Península de Corea. Con el nacimiento de la hija unigénita, Dios le dió varias oportunidades al cristianismo para que pueda cumplir su responsabilidad. También le dio la oportunidad a quien debía cumplir la responsabilidad de Mesías de la Segunda Venida. En ese entonces, Corea estaba colonizada por Japón y fue liberada en 1945. El 25 de junio de 1950 estalló la Guerra de Corea, con la península dividida en dos campos, el comunista y el democrático. Si las Fuerzas Aliadas hubiesen conocido la providencia de Dios, la península no habría sido dividida. Dieciséis países participaron en la Guerra de Corea, porque Dios tenía que proteger a la hija unigénita durante su crecimiento. Esta es la evidencia de que Dios estaba conmigo.

El deseo de Jesús era encontrarse con la hija unigénita de la primera venida y llegar a la posición de Padres Verdaderos. Ése era su deseo. Y la responsabilidad de los Padres Verdaderos es crear el fundamento para recibir y servir a Janul Pumonim en la tierra.

Pero como ustedes saben, la Iglesia de la Unificación pasó durante 53 años por el curso del desierto. Todo ese tiempo yo debí esperar pacientemente, aun knowing el sueño y el deseo de Dios. Ahora ya tengo más de 80 años de edad y aún no podemos considerar que ha sido restaurado un continente, ni una nación. Aun así, desprovistos de un fundamento apropiado, la segunda generación nacida de las familias bendecidas, nacidos como agua pura por primera vez en 6.000 años, si bien no podemos decir que conocen bien la providencia, estoy agradecida que hayan crecido bien, creyendo en los Padres Verdaderos.

A medida que se vayan multiplicando los “agua pura”, por 10, por 100, deberán revelar y enseñar al mundo, con convicción, la verdad de la providencia. Me gustaría que gracias a ello el año que viene, cuando celebremos la ceremonia de ingreso al Santuario Cheonwongung Cheonil, Corea pueda pararse ante el mundo en la posición de haber cumplido su deber de nación protectora de la providencia. 







Educación Especial sobre la Teología de los Padres Verdaderos para Líderes de Corea

El seminario especial titulado “Educación Especial sobre la Teología de los Padres Verdaderos para la Victoria de la Visión 2025” se llevó a cabo en el Centro HJ Cheonju Cheonbo desde el 23 de febrero al 7 de marzo de 2024. El evento contó con la participación de 263 pastores de 230 iglesias de 16 regiones de todo el país.

El propósito de esta educación fue preparar a los pastores de Shin Corea para que se unan plenamente con la Madre Verdadera y clarificar la esencia de Jesús para guiar al cristianismo a que cumpla su misión de recibir a la Madre Verdadera como hija unigénita

El programa principal incluyó las conferencias sobre el Estatus Espiritual y el Valor de los Padres Verdaderos, el desarrollo de conferencias de la Teología (o Teoría) de los Padres Verdaderos, vigilia en el templo Cheonshimwon, oración de comulgación Cheonshim, charlas especiales, concurso de conferencias de la Teología de los Padres Verdaderos, transferencia de la sal sagrada especial del Valle de la Muerte, servicio dominical sobre el cumpleaños de los Padres Verdaderos y la Bendición Shin Top Gun y el servicio dominical especial del Cheonilguk.

El primer día, en la sesión de apertura, habló el Dr. Song Gwang Seok, presidente de FFPUM-Corea y expresó su firme voluntad: “A través de dos semanas de entrenamiento especial, restableceremos la teoría de los Padres Verdaderos y, por otro lado, heredaremos la fortuna celestial de los Padres Verdaderos para la reunificación de Corea y crearemos un camino para lograr la unificación de la patria”.

Del segundo al quinto día, las conferencias estuvieron a cargo de los profesores que escribieron sobre el estatus y el valor de los Padres Verdaderos a través de la educación en la Teoría de los Padres Verdaderos y la conferencia del vicepresidente Lee Ki-sik.

Sobre el tema de los principios de interpretación de la vida y las palabras de los Padres Verdaderos, el vicepresidente Lee Ki-sik dijo: “El dueño de las palabras son ambos Padres Verdaderos, y la sustancia (o encarnación) viene antes de las palabras. El plan providencial fue implementado y cumplido a través de elecciones, decisiones y el cumplimiento de responsabilidad por ambas partes. Los resultados del plan providencial de los Padres Verdaderos son verdaderamente infalibles”.





El profesor Oh Taek-yong luego testificó en la Introducción al Capítulo 1, que la Madre Verdadera, la hija unigénita, es la única hija de Janul Pumonim nacida en 6.000 años y es el eje central de la consumación de la providencia.

El profesor Hwang Jin-soo explicó a Dios, Janul Pumonim, en el Capítulo 2 y disertó sobre por qué el Dios Creador es el Padre y Madre Celestial, con naturaleza y estatus masculino y femenino, pero que históricamente solo ha sido llamado Dios Padre.

El profesor Do Hyeop-seop explicó en el Capítulo 3, ‘La esencia de 2.000 años de historia cristiana’, resaltando que la esencia de los 4.000 años de historia de la Providencia de la Restauración es el nacimiento del Hijo Unigénito y de la Hija Unigénita, y que Jesús, el Hijo Unigénito, murió en la cruz porque no pudo encontrarse con la Hija Unigénita pero dijo que retornaría para, según el libro de Revelaciones, celebrar las ‘Fiestas de las Bodas del Cordero’ y que la esencia del cristianismo es preparar el nacimiento de la Hija Unigénita y el llamado del Mesías de la Segunda Venida.

La profesora Kim Min-ji presentó el tema del Capítulo 4, ‘La Madre Verdadera, la Hija Unigénita de la Primera Venida’, explicando que la Madre Verdadera creció en comunicación directa con Janul Pumonim y tomó su propia decisión de acceder al Santo Matrimonio y a la posición de Madre Verdadera.

El profesor Joo Jae-wan explicó en el Capítulo 5, ‘El Padre Verdadero, el Mesías de la Segunda Venida’, que el Padre Verdadero heredó la misión de Jesús, el Hijo unigénito, y que en términos del principio de la creación, la Fiesta de las Bodas del Cordero se celebra sólo cuando la Hija Unigénita y el Mesías de la Segunda Venida se casan en matrimonio santo y se convierten en Padres Verdaderos.

Por último, el profesor Oh Taek-yong pronunció una conferencia sobre el tema del Capítulo 6, ‘Providencias principales para el establecimiento del Cheon Il Guk’, donde Janul Pumonim y los seres humanos viven en unidad, y expresó sus deseos de que todos los pastores de Shin Corea se uniesen de corazón con la Madre Verdadera y , se comprometan a cumplir el sueño de Dios y los Padres Verdaderos.

Luego los pastores se reunieron por regiones y equipos, prepararon su propia presentación sobre las conferencias de la Teoría de los Padres Verdaderos, las presentaron y por último 6 de ellos compitieron en un concurso de conferencias.





Durante el período de capacitación especial, los pastores coreanos no solo aprendieron la teoría de los Padres Verdaderos, sino que también comulgaron con el Padre Verdadero, Hyojinnim, Heungjinnim y Daemonim a través de la devoción nocturna y el tiempo de oración de comulgación Cheongshim en el templo Cheonshimwon, “despacho donde el Padre Verdadero atiende las 24 horas”.

Mediante una charla especial Moon Yeon -Ah, Jefa de la Primera Secretaría, animó a los pastores transmitiéndoles sus sentimientos como nuera mayor de la verdadera familia durante su misión de atender personalmente a la Madre Verdadera.

El Presidente Mundial Song Yong-cheon enfatizó que la misión y responsabilidad más importante de los funcionarios públicos de la Federación de Familias durante la era dorada de la providencia es comulgar con la Madre Verdadera y realizar los sueños de Dios y de los Padres Verdaderos.

El Dr. Yang Chang.shik, presidente de UPF Internacional, disertó sobre el proceso de división de la Península de Corea y la teoría de unificación de los Padres Verdaderos bajo el tema “Hacia el día de la Corea celestial unificada” y enfatizó que sólo la ideología de los Padres Verdaderos puede crear milagros.

Durante el Período de Capacitación Especial, los miembros de sus congregaciones participaron online en vivo en servicios dominicales especiales que fueron parte del seminario. El primer servicio fue el ‘Servicio Conmemorativo del Cumpleaños de los Padres Verdaderos y la Bendición Especial Shin Top Gun’, con un sermón del ministro Kim Seok-jin, de la Iglesia Cheonseung. El segundo servicio estuvo a cargo de Park Jin-guk, de la Iglesia de Gongju, en representación de los misioneros Shin Top Gun. Su sermón tuvo por tema “Agua pura que se asemeja a Wangommá”.



Durante este período, 9 pastores de la región de Chungcheong del Sur realizaron, en el propio monte, la 'Reunión Especial de Oración en el Monte Baekdu-san para orar por la unificación de Corea del Sur y del Norte' y purificaron simbólicamente los cielos y la tierra con la sal del Valle de la Muerte bendecida por la Madre Verdadera.

En la noche del día 13, se llevó a cabo en el Cheonshimwon la "Ceremonia Especial de Traspaso de la Sal Sagrada del Valle de la Muerte" para una Corea celestial unificada y un mundo celestial unificado. Lee Gi Seong, director del templo Cheonshimwon, oró en esta ceremonia para que el mundo sea restaurado a través de la Sal Sagrada del Valle de la Muerte legada por la Madre Verdadera. Posteriormente, el presidente de la Asociación, Song Gwang-seok, distribuyó la sal sagrada a 230 líderes.

La ceremonia de clausura de la educación especial tuvo lugar el día 7 de marzo en presencia de la Madre Verdadera.

Extractos de las palabras de la Madre Verdadera: "La providencia de Dios debe ser consistente de principio a fin. No puede existir el fracaso. Dado que al fracaso siempre le sigue la indemnización, la verdad debe revelarse en la era de la perfección providencial. El hijo unigénito de la primera venida nació hace 2.000 años, pero no hubo hija unigénita. El deseo de Jesús era encontrarse con la hija unigénita en su primera venida y asumir la posición de Padres Verdaderos. La responsabilidad de los Padres Verdaderos es crear un fundamento que sirva al Creador, Janul Pumnim, en la tierra. Únanse con la hija unigénita, la Madre Verdadera y sean el pueblo elegido, soberano del Cheonilguk, que sirva con alegría a Dios".

La capacitación especial sobre la Teoría de los Padres Verdaderos para pastores de Corea, preparada con el amor de Dios y los Padres Verdaderos, permite a todos los pastores unirse con la Madre Verdadera, la hija unigénita de la primera venida, comprender adecuadamente la historia y la esencia de la providencia y armarse del Espíritu y la verdad para enseñar correctamente a todos los miembros y en particular despertar con estas enseñanzas al cristianismo, a fin de que cumplan su misión de recibir a la hija unigénita. Los líderes se comprometieron a asistir a la Madre Verdadera en la realización de la Visión 2025 y el arraigo del Cheonilguk. 



La Providencia de los Padres Verdaderos Rumbo al 13º Año del Cheon Il Guk

Song Yong Cheon
Presidente de FFPUM Internacional



ueridas y respetadas familias bendecidas,
miembros y líderes del Cheon Il Guk!

Mis más cordiales saludos para todos
ustedes.

En Corea, en este abril del año 12 del Cheon Il Guk, nacen nuevos brotes de la tierra, las flores florecen y las montañas y valles reverdecen con nuevas hojas, llenos del amor y la gracia infinita de Janul Pumonim. Oro para que las cálidas bendiciones de Dios, cual nutritivos rayos del sol primaveral, estén siempre con sus familias e iglesias.



Hoy me gustaría hablar del significado de la Reforma que ocurrió hace 400 años, un tema que la Madre Verdadera ha destacado a menudo, así como de la esencia de la providencia que ella está conduciendo hacia la victoria en el año 13º del Cheon Il Guk.

Como bien saben, la Reforma se produjo a través de Martín Lutero en 1517. Debido a que la estructura de la Iglesia Católica en ese momento suprimió la naturaleza humana original, la gente no podía asistir libremente a Dios. La Reforma fue necesaria a la luz de la providencia del Cielo para marcar el comienzo de una era de preparación para la Segunda Venida del Mesías. Comenzó con Martín Lutero y fue consolidada por Juan Calvino, de la segunda generación de reformadores, en 1543. El espíritu de reforma se expandió al nivel nacional cuando unos 80 años después, en 1620, los puritanos—que querían servir y adorar a Dios más directamente—se establecieron ellos mismos en el Nuevo Mundo.

Sus prioridades eran claras: primero, construyeron una iglesia en la que adorar a Dios y, luego, una escuela para educar a sus jóvenes. Sólo después construyeron sus propias casas. Esto les permitió recibir la bendición del Cielo como nación central en la providencia. Cuatrocientos años después de la Reforma, en 1920, el advenimiento del Mesías que Regresaba, el Padre Verdadero, anunció una nueva y gran transición en la providencia del Cielo. A través del nacimiento de la Hija unigénita, la Madre Verdadera, en 1943, la providencia avanzó hacia su consumación y conclusión. Y 400 años desde la creación de Estados Unidos, el segundo Israel, el importante asentamiento del Cheon Il Guk quedó marcado en 2020 con el complejo HJ Cheonwon en su centro.



La providencia paralela desde la época de la Reforma hasta el firme establecimiento del Cheon Il Guk en sustancia, que se centró en la Madre Verdadera, está lejos de ser una coincidencia. La Madre Verdadera, que ha arrojado luz sobre la verdad de la providencia, está dedicando el Santuario Cheon Il del Palacio Cheon Won Gung, desde el cual nuestro Janul Pumonim puede trabajar libremente. Ella está educando a los Shin Top Gun, de nuestra generación más joven de Agua Pura, para que sean líderes del Cheon Il Guk. A través del Espíritu Santo y la Verdad, la Madre está abriendo de par en par las puertas a un Cheon Il Guk sustancial. La providencia del cielo, planeada y preparada de antemano, es verdaderamente misteriosa y milagrosa. Desde esta perspectiva, deseo compartir con todas las familias y miembros bendecidos algo sobre las "Cuatro Providencias de los Padres Verdaderos de cara al 13º Año del Cheon Il Guk".

La primera providencia central que la Madre Verdadera ha supervisado es la "Providencia para Restaurar la Esencia en la era del Cheon Il Guk". El núcleo de la era del Cheon Il Guk es la teología de los Padres Verdaderos, que se centra en los Padres Verdaderos formando un solo cuerpo con Dios. Establecer la posición y el valor de los Padres Verdaderos es de suma importancia. En consonancia con esto, Shin Corea llevó a cabo un programa especial de capacitación de 14 días para todos los líderes de la iglesia en todo el país, con nuestras enseñanzas sobre los Padres Verdaderos. A lo largo de este período, los pastores coreanos desarrollaron sus propios materiales de conferencia e incluso participaron en un concurso de conferencias. Su encendido entusiasmo se está extendiendo por las iglesias de Corea y todos los miembros están recibiendo educación sobre los Padres Verdaderos.

Espero que la capacitación en estas enseñanzas sobre los Padres Verdaderos pueda llevarse a cabo rápidamente en todas las regiones del mundo, para que todas las familias y miembros bendecidos en todo el mundo puedan establecer una solidaridad de corazón basada en el hyojeong [devoción filial] y ofrecer gratitud y gloria a los Padres Verdaderos. La Sede Internacional también está dedicando sus esfuerzos a desarrollar presentaciones sobre los Padres Verdaderos para la tarea de la Restauración del Cristianismo. Ya hemos realizado tres audiencias públicas sobre este tema.

La segunda providencia central es el "Ingreso al Santuario Cheonil Sanctum en el Cheon Won Gung". Actualmente, estamos en medio de un segundo período de 40 días de oración para celebrar el 64º aniversario de la Santa Boda de los Padres Verdaderos y prepararnos para el ingreso victorioso al Santuario Cheon Il en el Cheon Won Gung.

El Palacio Cheon Won Gung albergará las oficinas centrales de la administración del Cheon Il Guk, el Cheonji Sunhak Won, una exposición que muestra los logros de la vida de los Padres Verdaderos y el Cheon Il, el santuario donde podemos asistir a Dios. Será la base de la obra providencial de los Padres Celestiales. Ahora, a solo un año de la Ceremonia de Ingreso el próximo año, insto a los miembros a participar en una profunda comunicación y comulgación con Dios en la sala especial de oración Cheon Shim Won de sus iglesias, para la victoria del Ingreso al Santuario Cheonil en el Cheon Won Gung. Un enfoque pueden ser los cinco temas de oración. En particular, los aliento y les pido que busquen seriamente a los justos que el Cielo ha preparado, llevando con ustedes la Sal Sagrada Especial del Valle de la Muerte que la Madre Verdadera nos ha otorgado.

La tercera providencia central es "La Providencia de formar y capacitar a nuestra generación más joven". Con la apertura del Cheon Il Guk, la principal preocupación y enfoque de la Madre Verdadera ha sido la preparación de los miembros de nuestra generación más joven. A través de

la "Ceremonia de Lanzamiento de la Primera Clase de misioneros Shin Top Gun" y el posterior envío de 128 Shin Top Gun a misiones en el extranjero, la Madre Verdadera ha establecido firmemente las bases de esta providencia.

Los misioneros de Top Gun han sido enviados a muchas partes del mundo, donde se están comprometiendo de todo corazón y esforzándose por testificar. Su dinámica participación ya está infundiendo energía fresca en las iglesias, provocando un segundo renacimiento del corazón en las naciones donde sirven.

La cuarta y última providencia central es la "Providencia de recuperar nuestra espiritualidad". Centrada en el Cheon Shim Won, nuestra sede global de jeongseong, la misión y providencia de recuperar nuestra espiritualidad a través del Espíritu y la Verdad se está extendiendo rápidamente por todo el mundo.

El 22 de marzo, finalmente celebramos la vigilia número 1.000 en el Cheon Shim Won. Nadie podría haber esperado que estas vigencias, celebradas cada noche de las 22:00 horas a la 1:00 de la mañana, habría alcanzado este hito.

Tenemos un refrán que dice: "Si hay devoción profunda, el Cielo se conmoverá". La fe de nuestros miembros y su esfuerzo sincero y dedicado han dado como resultado grandes cosas. Es claramente una condición preciosa que permitirá a Janul Pumonim llevar a cabo grandes obras y serviría como una base sólida de fe para un Ingreso victorioso al Santuario Cheon Il el próximo año, en abril. Ahora, les pido sinceramente a todos ustedes, familias bendecidas, que por favor construyan sobre los cimientos establecidos a través de las oraciones y devociones de vigilia en el Cheon Shim Won y que se dediquen a la tarea de testificar. Por favor, trabajen con esmero, con un corazón serio y profundo.

Queridas y respetadas familias bendecidas, miembros y líderes del Cheon Il Guk,

Guiados por las cuatro providencias principales que dirige la Madre Verdadera, miremos hacia adelante un año a partir de ahora, hasta la Ceremonia de Ingreso al Santuario Cheon Il, ¡y demostraremos sinceramente la obra viva de Dios por medio de nuestras propias vidas y de nuestros logros!

¿Qué opinan? Hagamos todo lo posible para volar alto en 2024, el año del Dragón Azul, convirtiéndolo en un tiempo de gracia y profunda emoción cuando nuestro Padre Y Madre Celestial pueda decirnos: "¡Realmente has trabajado tanto con la Madre Verdadera, muchas, muchas gracias!"."

¡Queridos hermanos y hermanas! ¡Hagamoslo! ¡Avancemos todos vigorosamente por la restauración del cristianismo y también por la restauración nacional, por una Corea celestial unificada y un mundo celestial unificado! Que todos encuentren felicidad y éxito este abril bajo la gracia y el amor de Dios y los Padres Verdaderos del Cielo, la Tierra y la Humanidad. Gracias. 



Actividad de los Misioneros Shin Top Gun en el Exterior

Luego del acto de despacho de los misioneros Shin Top Gun de la 1a promoción, presidido por la Madre Verdadera el pasado 22 de febrero, el día 29 partieron 32 cadetes hacia Estados Unidos, Europa y Canadá y 4 Top Guns de Corea partieron de misión a África.

El día 1º de marzo, un segundo grupo de 10 graduados de Sunmoon UPA partió hacia África y 3 misioneros Shin Top Gun de Corea partieron hacia Filipinas. Otro grupo de 39 Shin Top Gun japoneses con asuntos pendientes en la facultad, partieron hacia sus misiones el 3 de marzo.

Los misioneros Junior UPA, incluidos los Shin Top Gun, que han sido despachados a distintos lugares del mundo para sembrar esperanza, se mantienen comunicados entre sí y en constante actividad. Se han convertido en los ojos, los oídos, las manos y los pies de la Madre Verdadera.

Shin Estados Unidos

Los misioneros Shin Top Gun despachados a los Estados Unidos, entre ellos el cadete Moon Shin Heung, han arribado a sus misiones y se encuentran recibiendo capacitación para las actividades de testimonio. Previamente, guiados por otros misioneros anteriores, aprendieron sobre la misión de Estados Unidos dentro de la Providencia de los Padres Verdaderos y heredaron la piedad filial hyojeong de Hyo Jin-nim.





En diferentes programas y en tiempo breve aprendieron sobre la misión de Estados Unidos y comenzaron las actividades prácticas en el terreno, llevando nuevos vientos a las iglesias locales. El cadete Moon Shin Heung, en apenas una semana, logró interesar a tres de sus invitados.

Cadete Moon Shin Heung

¡Querida Madre Verdadera! Los cinco cadetes hemos llegado a Nueva York y estamos en Belvedere. Estamos encontrándonos con miembros estadounidenses y contemplando las huellas que los Padres Verdaderos dejaron en esta tierra, lo que nos hace tomar conciencia una vez más de su grandeza y su importancia. Madre Verdadera, Hoy podemos ver en los Estados Unidos el tremendo fundamento que los Padres Verdaderos por el cual se esforzaron derramando sangre, sudor y lágrimas y sitios históricos que los primeros miembros construyeron al costo de sacrificar sus vidas personales. Y mientras enfrento la realidad de por qué los Padres Verdaderos me enviaron a esta tierra, quiero seguir adelante con la Madre Verdadera, con mucha fuerza, para realizar un sueño que parecía imposible. Le entrego a los Padres mi vida entera para producir resultados victoriosos, dando testimonio fiel de las verdades de la Providencia de Dios reveladas por la Madre Verdadera, la Hija Unigénita, La amo de todo corazón.

Cadete Kikuchi Akina

Comprendí la misión de los Estados Unidos que con tanta importancia hablaron los Padres Verdaderos sobre la providencia mundial. Y al reflexionar sobre por qué vine a los Estados Unidos y qué resultados debería lograr durante mi trabajo misionero, sentí una meta clara y un sentido de misión. En nombre de los Padres Verdaderos, conoceré a las personas que los Padres Verdaderos más desean conocer y amar en este momento y a aquellos que no conocen a los Padres Verdaderos y sienten angustias, les daré a conocer la verdad. Durante este período de mi estancia en Estados Unidos, trabajaré fuerte y no olvidaré lo que sentí en mi corazón. Gracias, Padres Verdaderos.

Cadete Omi Reika

Tanto al visitar varios lugares como Belvedere, East Garden, Manhattan Center y el Hotel New York como al escuchar los testimonios de misioneros mayores, aprendí sobre la historia de los Padres Verdaderos y sus esfuerzos y arduo trabajo para enviar misioneros a los Estados Unidos incluso bajo circunstancias extremadamente difíciles. Con la misma fe y el mismo corazón con los que los miembros de la primera generación se unieron a los Padres Verdaderos, también yo me esforzaré para ver el día del ideal de Dios y los Padres Verdaderos. ¡Madre Verdadera! Seré un hijo de piedad filial, para gran alegría y esperanza de los Padres Verdaderos. Gracias.

Shin Europa

El grupo de Shin Top Gun al que pertenece Moon Shin Chul fue enviado a varias regiones de Europa y los cadetes ya comenzaron a dar testimonio en las calles y a cuidar invitados, a la vez que aprenden historia e inglés, necesarios para la obra misionera en ese continente.

Habiendo comprendido los sentimientos más sinceros de la Madre Verdadera, los misioneros Shin Top Gun aspiran a expandir en todo lugar el fundamento para recibir y servir a Dios y se preparan en el estudio de idiomas para transmitir la verdad de la providencia y el estatus espiritual y el valor de los Padres Verdaderos.

Cadete Seo Ga Yoo

La Madre Verdadera nos ha dicho que el agua pura no debe estancarse, que debe fluir hacia hacia un mundo más amplio, purificar el mundo caído y construir el reino de los cielos terrenal que sirva a Dios y a los Padres Verdaderos. Habrá momentos felices mientras hacemos la obra misionera, pero también habrá momentos difíciles y tristes. Sin embargo, creo firmemente que si siempre permanecemos unidos con Dios y los Padres Verdaderos y siempre brindamos verdadero amor, definitivamente podemos lograr la victoria en Shin Albania. ¡No se preocupe, Madre Verdadera! Sin falta le devolveremos la esperanza a Albania y a Europa. ¡Los amamos, Padres Verdaderos! ¡Gracias!

Cadete Kondo Yuto

Parece que fue ayer que tuvimos el acto de lanzamiento con la Madre Verdadera y ya estamos en nuestras misiones y empezamos el testimonio y otras actividades. Junto a los miembros de Albania buscamos cuáles son las mejores actividades para dar a conocer a Dios y los Padres Verdaderos. Yo había estado antes en Albania por el programa GMP de la UPA. Aquella vez, francamente, no pude superar mis limitaciones, pero ahora, con Moon Shin Chul mostrándonos cómo vivir por Albania y sabiendo armonizar con quien fuere, paso a paso estoy



superando mis limitaciones. Habrá momentos en los que encontraré dificultades y en ocasiones será difícil. Cuanto más así sea, miraré a los otros miembros, pensaré en Dios y en los Padres Verdaderos e iré con gratitud por este camino que nos abrió. ¡Trabajará con esmero para crear un mundo hermoso y brillante! ¡Gracias! ¡La amo!

Mae Hiroaki

Madre Verdadera, extraño su cálido y amoroso abrazo. Nosotros, la primera promoción de Shin Top Gun, estamos yendo por todo el mundo, teniendo en cuenta lo que aprendimos del entrenamiento, nuestra determinación y las palabras de la Madre Verdadera. El 24 de febrero, nuestro equipo fue enviado a Tirana, Albania, con un total de 6 miembros: Moon Shin Chul, Moon Ji-woo, Kondo Yuto, Sakai Ayame, Han Jeong Min y Mae Hiroaki. En primer lugar, me gustaría agradecer a Dios y a los Padres Verdaderos por guiarnos a todos para llegar sanos y salvos a Albania. ¡Madre Verdadera! No olvidaremos las palabras que Usted nos dio en la ceremonia de lanzamiento de los Shin Top Gun y la resolución que tomamos en ese momento, y haremos todo lo posible para ser hijos unidos a Dios y los Padres Verdaderos.

Shin África

La primera promoción de misioneros Shin Top Gun enviados a Zambia están realizando entrenamiento con la Agrupación Juvenil Hyojeongrang africana para heredar el fundamento de los primeros misioneros en el continente y lograr resultados victoriosos a través de actividades misioneras acordes a la era del Cheonilguk.

En consecuencia, Shin África, anunció un plan de capacitación conjunta, un programa detallado de 6 meses, que incluye un seminario de 21 días, 40 días de práctica de conferencias y testimonio los fines de semana y 70 días de actividades de testimonio en las que pueden participar los SHin Top Gun con los Hyojeongrang.

Como hemos leído, la primera promoción de misioneros Shin Top Gun está tomando la iniciativa para el establecimiento concreto del Cheonilguk, difundiendo en toda África la verdad de la providencia y el estatus espiritual y el valor de los Padres Verdaderos, que la Madre Verdadera, la hija unigénita de la Primera Venida, enfatiza repetidamente. 



Servicio en Memoria de los Hijos Verdaderos Ascendidos

El Servicio Memorial del 12º Año del Cheon Il Guk para los Hijos Verdaderos Ascendidos se llevó a cabo el 29 de marzo a las 7 p.m. en el Templo Cheonshimwon del Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo. Asistieron integrantes de la familia verdadera, líderes religiosos y dirigentes de organizaciones providenciales de Corea, pastores de iglesias juveniles, funcionarios públicos de la Sede Mundial, personal del Complejo Cheonwon, familias bendecidas y miembros de la Iglesia Cheon Won Gung Cheon Won.

El Dr. Song Gwang-seok, Presidente de la Federación de Familias de Corea, dio las palabras de apertura, con las que destacó que "Hoy debemos recordar el corazón de los Padres Verdaderos, quienes tuvieron que enviar tempranamente a los hijos verdaderos al mundo espiritual, como parte de su viaje por el curso providencial para la salvación de la humanidad." Y continuó: "Especialmente después de la ascensión del





Padre Verdadero, espero que consolemos a la Madre Verdadera, quien valientemente continúa en el camino hacia el cumplimiento de la providencia”.

El Dr. Song Yong Cheon, presidente de FFPUM-Internacional, resaltó en su oración: “A pesar de los sacrificios de sus amados hijos de linaje directo, los Padres Verdaderos nunca vacilaron en su dedicación a la liberación de Janul Pumonim y la salvación de la humanidad. El profundo sacrificio de Abel sentó las bases para que la providencia se realizara a escala cósmica, conduciendo a la ejecución completa y perfecta del plan de Dios. Con la Ceremonia de Coronación para el Reinado de Dios, se proclamó el Cheon Il Guk, uniendo el reino de Dios en el cielo y en la tierra. Al tiempo que nos reunimos aquí, inclinando humildemente nuestras cabezas, debemos abrazar plenamente esta realidad. Dediquémonos a cumplir el sueño del Cielo y el deseo de los Padres Verdaderos, asumiendo nuestros deberes y responsabilidades filiales como familias bendecidas dignas a los ojos del Cielo, en armonía con los deseos de los hijos verdaderos que están en el mundo espiritual.”

A continuación el Reverendo Lee Gi Seong, director del templo Cheonshim Won, compartió palabras alusivas a la memoria de los hijos verdaderos: “Los Padres Verdaderos atravesaron pruebas y sufrimientos indescriptibles mientras recorrfan el curso providencial de restauración por indemnización. Entre ellos, la mayor prueba fue el sacrificio de un hijo verdadero. Y no lo pasaron solo una, sino en cuatro ocasiones. En cada caso, los Padres Verdaderos aclararon el significado providencial, trayendo esperanza a la providencia de Dios”. El presidente Lee enfatizó la profunda importancia de la ascensión de los hijos verdaderos y alentó a todos a encarnar el corazón filial de Hyo-jin nim y Heung-jin nim en el Cheonshimwon, sirviendo al Padre Verdadero en el cielo y a la Madre Verdadera en la tierra, y a esforzarse por lograr la realización de la visión de la Madre Verdadera para el Cheon Il Guk.

El servicio concluyó con tres vítores entusiastas de “okmansé” encabezados por Kim Dong Yeon, presidente de CARP Corea. 



Tercera Audiencia Pública por el Desarrollo de Conferencias sobre la Teoría de los Padres Verdaderos para la Restauración del Cristianismo

La Tercera Audiencia Pública por el Desarrollo de Conferencias sobre la Teoría de los Padres Verdaderos para la Restauración del Cristianismo dirigida por la sede internacional de la Federación de Familias tuvo lugar el 8 de marzo, desde las 10 am a las 4:30 pm de Corea en la sala de reuniones del tercer piso del Centro HJ Cheonju Cheonbo.

A la tercera audiencia pública asistieron alrededor de 30 expertos, entre ellos, profesores de la Sede Cheon Jeong Gung, personal de FFPUM Corea, de las organizaciones providenciales, profesores de teología de la Universidad Sunmoon y otros.

En esta tercera audiencia pública, que incluyó el rumbo a seguir por el desarrollo del plan de las conferencias y un conferencia de Robert Kittel, presidente del Cheonwiwon del Asia Pacífico, se estableció el objetivo de revelar correctamente ante el mundo la esencia de Janul Pumonim, el estatus espiritual y el valor de los Padres Verdaderos y verdades históricas sobre la hija unigénita de la primera venida. Con este fin, se llevaron a cabo presentaciones de planes de conferencias y debates centrados en cómo informar adecuadamente, en particular al cristianismo de Corea sobre verdades de la Providencia, la aparición de la hija unigénita de la primera venida y la esencia de Jesús.

La asamblea fue conducida en dos partes, por la mañana y por la tarde. Por la mañana, expusieron (Introducción al Plan de Conferencias de la UPF), el Consejo Coreano de Religiones (Plan de Actividades) y la Asociación de Jóvenes (Plan de Conferencias para las Futuras Generaciones)) informaron y debatieron sobre cómo proceder para restaurar al cristianismo. Por la tarde presentaron conferencias sobre la Teoría de los Padres Verdaderos para la restauración del cristianismo Hwang Bo Guk, director de la Embajada del Cheon Il Guk, Cho Han-bok, pastor de la iglesia Cheonseung, y Yoon Gyeong Hwan, pastor de la iglesia de Jong-ro. Las presentaciones fueron seguidas de debates, discusiones y asesoramiento profesional.

Después de las presentaciones se intercambiaron discusiones en profundidad y propuestas productivas y al final de la audiencia pública, el presidente del Círculo de Veteranos, Cho Man-woong, el presidente del Consejo Coreano de Religiones, Lee Hyun-young y el vice director de la Primera Secretaría, Shin Dong Mo, enfatizaron la demanda de la era y la importancia de desarrollar el plan de conferencias sobre la Teoría de los Padres Verdaderos y expresaron aliento y apoyo a los investigadores. ↗



HJ Cheonwon Flower Park

El 19 de enero de 2002, la Madre Verdadera bautizaba la tierra santa de Cheongpyeong con el nombre de "Cheonwon", nombre que hace referencia al Jardín del Edén restaurado y base para un modelo comunitario de "Una Familia bajo Dios", la comunidad central del mundo ideal de paz, la Nación Cósmica Pacífica y Unificada (Cheon Il Guk).

Después de proclamar el Día de la Fundación del Cheon Il Guk en 2013, la Madre Verdadera dejó a la humanidad el legado de la piedad filial para el establecimiento sustancial del Cheon Il Guk, y cambió el nombre de Cheonwon a HJ Cheonwon el 1º de julio de 2017.

"Debe convertirse en el modelo del reino terrenal para la humanidad, el Jardín del Edén soñado por Dios y quienes viven allí deberían vivir sin "sombras", unidos de corazón, dando alegría y gloria a Dios, viviendo cada día con gratitud a Dios, brindándose al máximo para realizar el mundo unido deseado por Dios". (1º de julio de 2017)

En el año 2023 la Madre Verdadera puso en plena marcha la providencia del complejo HJ Cheonwon, capital del Cheonilguk, decoró a nuevo el ahora bautizado el "HJ Cheonwon Flower Park" para el cumplimiento de la misión de la Divina Providencia y estableció al Grupo Empresarial Hanju para que lo gerencie.

El HJ Cheonwon Flower Park, como "Jardín del Edén restaurado", contiene diversas infraestructuras relacionadas al medio ambiente, la economía, el ocio y la educación. Es la base para el cumplimiento de las Tres Grandes Bendiciones de Dios, donde pueden vivir e instruirse familias bendecidas y todos sus visitantes, desarrollada por los Padres Verdaderos para crecer hacia la perfección.

"Si tengo un deseo es el de querer realizar todo dentro de mi generación. Quiero mostrarles qué aspecto tendrá el mundo unido, centralizado en Janul Pumonim y los Padres Verdaderos". (6 de mayo de 2016)

Los negocios que administra el Grupo Hanju en la actualidad son: el Patio HJ Magnolia, el Jardín de Aves Gapyeong Begonia, el Crucero Gapyeong y la Villa HJ Azalea.



Planta Baja “Mini Zoológico Shinbi”



Equipado con instalaciones para experimentar diminutos animales que todos, desde los niños hasta adultos, disfrutarán, el Shinbi es un gran lugar donde interactuar de cerca con los animales, apreciar los misterios de la naturaleza y recibir información ecológica.

Planta Baja: Mueblería Buheung

Buheung es una mueblería donde los muebles de madera y los accesorios de decoración de interiores están en armonía; tanto muebles como accesorios brindan una sensación de lujo en la vida cotidiana y utilizan madera amigable con el medioambiente natural.



Primer piso: Café y Restaurante Aqua Garden



El Café Aqua Garden es el café acuático más grande de Corea, liderando un nuevo paradigma en cafeterías con panadería y confitería. Posee además un jardín submarino que abraza a la Madre Naturaleza, un espacio donde encontrar sanación entre una variedad de peces y otras plantas acuáticas.

Segundo piso: Restaurante Chino Cheonsang

Y a abrió también el restaurante chino Cheonsang, gerenciado por el Chef Choi, quien durante 20 años estuvo encargado en la Casa Azul de preparar la comida de 5 diferentes presidentes de Corea. Le brinda a los comensales momentos inolvidables con sus seres queridos con un gran menú y un servicio atento que encarna la esencia de la cocina china.



Segundo piso: Kristina Han

La tienda Kristina Han, que presume de lujo basado en una elegancia excepcional, presenta alrededor de 100 productos de alta gama, incluidas diversas joyas y accesorios, además de regalos para ceremonias de bendición y vestidos de novia. Vestidos sencillos y detallados hacen que el cliente luzca más encantador y se destaque. Impecables esmoquin negros y moños muestran el carácter serio de quien que no se deja llevar por las tendencias.

El Patio HJ Magnolia, ubicado en el acceso al HJ Cheonwon Flower Park, es un espacio cultural en la capital del Cheon II Guk. Tiene una superficie total de unos 1390 metros cuadrados y está construido con un total de 4 plantas, desde el primer nivel del subsuelo hasta el tercer piso sobre el nivel del suelo, el gusto y el estilo coexisten, sirve de refugio para la mente y para el cuerpo y fue pensado con la visión de ser el espacio donde comienza el sueño del HJ Cheonwon Flower Park.

El 6 de septiembre de 2017, la Madre Verdadera bendecía el lugar: "Rezo para que la Plaza Magnolia, ubicada en la entrada al complejo HJ Cheonwon,atraiga a personas que no solo piensen



en sí mismas, sino a quienes saben ser considerados con los demás. Servirá como una sala de huéspedes donde las personas podrán aprender y estudiar el amor verdadero de los Padres Verdaderos y buscar esperanza para el

futuro". Y agregó: ""Pido que sea que los pasos de todos aquellos que extrañan este lugar y lo visitan se dirijan al encuentro del corazón original hacia Janul Pumonim".

El Jardín de Aves Gapyeong Begonia

El Jardín de Aves Gapyeong Begonia, diseñado con el aspecto de una garza que desciende con sus grandes alas desplegadas. Es un espacio de 10 hectáreas donde encontrar sanación en medio de una variedad de aves y flores que conviven en un ámbito que replica su hábitat natural y posee un lugar especial donde se puede ver el vuelo de más de 170 aves, incluido el único cálao lupus de Corea. Allí se enseña sobre la preservación de las especies en vías de extinción y posee una zona de fotografías donde dejar recuerdos inolvidables. Tiene además cinco jardines temáticos al aire libre.





Yate Gapyeong Cruise

El yate HJ Cruise, rebautizado Gapyeong Cruise, es el primer crucero eléctrico ecológico de 440 toneladas. En el primer año de operación por el río Bukhangang, navegó entre el parque floral Cheonwon, la isla Nami y la isla Jara Seom, disfrutando de los sonidos y armonías que surgen de la naturaleza de Gapyeong.



Villa HJ Azalea

La Villa HJ Azalea ha sido creada como un espacio de relajación ideal donde recargar energías y crear preciosos recuerdos con sus seres queridos, alejados de la compleja vida de la gran ciudad. Es un barrio del tipo de clase alta, de estilo europeo, con un total de 18 unidades a ser utilizadas como departamentos de lujo para líderes mundiales y VIP. Actualmente, están abiertos a que cualquier cliente los use, incluidos los miembros de la Federación de Familias.



En el Parque HJ Cheonwon Flower Park se encuentran, además, el Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo, el 'Cheongshim Village', que es un centro de bienestar social, el gimnasio cerrado 'Cheongshim Peace World Center', que es la sala de espectáculos más grande de Corea, la sede de la Fundación Cultural Internacional Hyojeong y un remodelado centro de investigación y planta de tratamiento de agua, que actualmente es un edificio llamado HJ Sunsuwon, la casa de hamburguesas 'Heaven G Burger'. Por otra parte, 'Hyojeong Cafe', 'Hanwonjip' y 'Hyojeongyeon', son famosos restaurantes ubicados en el paseo marítimo de Cheongpyeong. Funciona también el hospital 'HJ Magnolia International', provisto con equipo médico integral de última generación y hay instituciones educativas, como el jardín de infantes 'Cheongshim Kindergarten', el liceo 'Cheongshim International Middle and High School' y el posgrado 'Suhak UP Graduate School'. 



Reorganización del HJ Global News y Formación de Profesionales del Video

El Departamento de Videos de la Sede Mundial, PeaceTV, inició el 1º de marzo el primer curso de 8 semanas de capacitación para los futuros corresponsales en las regiones.

La Madre Verdadera sugirió que, en esta era de la conexión instantánea, las noticias del Cheonilguk deben comunicarse rápidamente en los principales idiomas del mundo, a la vez que se registra y edita la providencia en los campos de misión. Para ello les provee a quienes participan de esta capacitación el equipamiento necesario para que además puedan crear contenidos para la obra misionera regional y que las enseñanzas de los Padres Verdaderos puedan llegar hasta el fin de la tierra.

A ese fin, la Sede Mundial solicitó a las sedes regionales la recomendación de personal público o aspirantes a la vida pública, menores de 30 años, que asuman responsabilidad por el proyecto luego de recibir en Corea la capacitación adecuada para liderar la obra misionera multimedia, con los gastos del curso de dos meses cubiertos en su totalidad.

Con el objetivo de producir diversos contenidos necesarios en el campo a través de una educación teórica y una educación práctica (escritura de escenarios, planificación, filmación, edición, distribución), Peace TV se enfocará en inculcar un profundo sentido del deber al personal público que aspira a compartir la providencia de la Madre Verdadera, la hija unigénita, de la manera más rápida y precisa.

En el futuro cercano, a través de comunicación regular con PeaceTV, los practicantes tienen previsto crecer además como un medio de comunicación que cubra la producción de entrevistas con los personajes del Cheon Il Guk que serán registrados en el memorial Hanju Hyo Dong Won y compartir una amplia variedad de noticias del continente.

En breve se conocerán mayores detalles, a medida que se concrete la coordinación en curso entre PeaceTV y el personal ejecutivo de las diferentes regiones. 



Cartas a la Madre Verdadera

Lee Eun Sun, Región de Shin Sudamérica

Madre Verdadera, a quien siempre amo y extraño. Me llamo Lee Eun Sun y soy hija de una familia coreano-japonesa del grupo de las 360.000 parejas bendecidas.

Después de escuchar sus palabras sobre que las generaciones futuras deberían adelantar la providencia de Dios aunque solo sea un minuto y un segundo, pensé que los medios de comunicación son el arma más poderosa para informar lo más rápido posible a la gente del mundo sobre la providencia. Estoy muy agradecida por brindarme la oportunidad de aprender, en el primer curso para las regiones, un arma tan poderosa directamente en los estudios de PeaceTV, la emisora nacional del Cheon Il Guk.

No me alcanzan las palabras para agradecerle la bendición de proveernos con el equipo de cámara y el programa de edición de video utilizados durante este período de capacitación para poder aprovecharlos en el continente después de la capacitación. Querida Madre Verdadera. Durante estos días de formación, sentí profundamente la importancia que Usted da a los medios y la atención que presta a la formación de futuros talentos en este campo.

Después de las 8 semanas de entrenamiento le transmitiremos al continente sus actividades y su providencia para que Sudamérica Celestial marche al ritmo de la providencia y podamos brindarle informes de esperanza y de victorias, provocando un renacimiento para que las futuras generaciones del continente de los hijos de piedad filial respondan a sus expectativas.

Oro de todo corazón para que Usted goce de buena salud, tenga una larga vida y le elevemos informes de alegrías y victorias.

Chungnam Zancan, Región de Shin Sudamérica

Madre Verdadera. ¿Cómo está Usted? Mi nombre es Chungnam Zancan. Soy de segunda generación, hijo de una familia bendecida, de padre brasiler y madre chilena.

Madre Verdadera, comprendí que a medida que el consumo de medios en línea se está volviendo cada vez más popular en la sociedad moderna, lo más importante es que también la Sagrada Comunidad Janul Pumonim transmite las palabras, la dirección providencial y diversas actividades de los Padres Verdaderos a los miembros de todo el mundo en tiempo real, para que puedan participar en la providencia. En ese sentido, me gustaría expresarle mi sincero agradecimiento por preparar este plan de estudios de Peace TV. Estoy seguro de que a través de ello podremos crear una mayor conexión entre Shin Corea, el centro de la Providencia y Shin América del Sur.

Dirigido por el presidente regional Kim Dong-woo, se ha creado un estudio en la sede regional y actualmente se encuentra en las etapas finales para conseguir el equipo necesario para la producción de contenidos. Creo que si contamos con el equipo necesario y las personas talentosas, podremos acelerar nuestros esfuerzos para testificar y dar a conocer a Janul Pumonim.

Durante el período de formación, entregaré aún más diligentemente, gracias al equipo de filmación que Usted nos proporcionó y lo usaré activamente para crear contenidos de alta calidad cuando regrese al continente sudamericano. Madre Verdadera, se lo agradezco de todo corazón.



Seminarios Regionales para Ministros Religiosos

Retiro de pastores del sudeste y liderazgo de próxima generación

El retiro de Pastores del Sureste y Liderazgo de Próxima Generación se llevó a cabo del 1 al 2 de marzo en el Fajardo Inn en Puerto Rico y contó con la asistencia de 38 pastores y líderes juveniles de 2da y 3ra generación. El objetivo principal del retiro fue fortalecer el vínculo entre el equipo de liderazgo del Sureste e iniciar el lanzamiento de la Visión del Sureste 2024, centrada en la Madre Verdadera. El Dr. Achille Acolatse, director de la región sudeste, dio la bienvenida a todos los participantes y los instó a con el corazón y el sentimiento de urgencia de la Madre Verdadera para el crecimiento de la iglesia. Se establecieron metas y se elaboraron estrategias para el crecimiento de la iglesia con cada pastor y líder juvenil, reflexionando sobre actividades pasadas por medio del método de análisis FODA y participando en una sesión sobre el establecimiento de metas SMART (inteligentes).

Los líderes visitaron una playa cercana y disfrutaron del placentero océano, incluso tuvieron la oportunidad de recoger cocos de las palmeras y recibir el amor y la sanación de Dios a través de la naturaleza de Puerto Rico. En el segundo día, el Ministerio de Bendición y Familia celebró una sesión de una hora para explicar el proceso de emparejamiento y compartió recursos que empoderan a los pastores para apoyar a los candidatos y a los padres. El retiro concluyó con una firme determinación de cumplir las metas de Janul Pumonim para 2024 en unidad con la Madre Verdadera. 





Seminarios Regionales para Ministros Religiosos

Retiro Dragón Azul para pastores de la Región del Medio Oeste

Del 1 al 3 de marzo de 2024, los pastores del Medio Oeste y sus cónyuges se reunieron en la Iglesia Familiar de Chicago para conectarse con el sueño de Janul Pumonim y los Padres Verdaderos centrados en la sala de oración Cheon Shim Won y unirse con la dirección nacional.

Dirigidos por el Rev. Kazuo Takami, pastor principal, los participantes obtuvieron una comprensión clara sobre la dirección y la estrategia, profundizaron su unidad con el corazón de la Madre Verdadera y obtuvieron apoyo mutuo. Asistieron 16 personas.

El tercer día, los participantes aprendieron sobre el significado del Cheon Shim Won y oraron mucho en esa sala especial. Ofrecieron oraciones sinceras y fervientes por el éxito del año del Dragón Azul. 



Celebrando el Día Internacional de la Mujer

Bélgica

Una serie de eventos se llevaron a cabo en Europa para conmemorar el Día Internacional de la Mujer. Los diputados de Bélgica asistieron a la presentación de Caroline Handschin en el Parlamento Europeo, en Bruselas. La conferencia sobre el tema del empoderamiento de la libertad de religión o de creencias de las mujeres reunió a distinguidos representantes de diversas organizaciones religiosas y de inspiración religiosa.

La vicepresidenta Handschin habló de su carrera personal para superar obstáculos hasta convertirse en presidenta del Comité de ONG sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer de las Naciones Unidas en Ginebra. Concluyó diciendo que, para las mujeres de mentalidad religiosa, trabajar juntas para resolver problemas es una herramienta poderosa.

El capítulo belga de la agrupación de mujeres organizó la conferencia “Ser mujer en Nepal” y consistió en una presentación sobre el reciente viaje a Nepal de la señora Suzuki y la señora Polin. En presencia de un representante de la Embajada de Nepal en Bruselas, ilustraron las dificultades que enfrentan las mujeres en Nepal para acceder a la educación, la atención médica y superar las luchas económicas y la inseguridad.





Presentaron los proyectos más recientes y las soluciones que han aportado; en particular, un programa de apadrinamiento de alumnos, la construcción de invernaderos y un dormitorio para niñas que viven en zonas rurales demasiado alejadas de su escuela. Las participantes también contribuyeron generosamente en un esfuerzo de recaudación de fondos para proyectos en curso.

Francia

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, el encuentro de Diálogo y Alianza exhibió como tema la contribución de las mujeres al diálogo interreligioso.

La Sra. Marie Duran de Vaucresson, que sirvió en un Grupo de Reflexión del Vaticano, afirmó que las mujeres deben tener un mayor acceso a puestos de responsabilidad.

Luego, en representación del Islam, la Sra. Fuzia Ouccazi leyó y comentó cuatro breves surras del Corán. La tercera lectura proporcionó una perspectiva unificaciónista. Personas de casi 20 países acompañaron el evento por videoconferencia.

En el Día Internacional de la Mujer, Brigitte Wada, de Francia, fue invitada a hablar en un evento de todo el día iniciado por la Asociación Internacional para el Desarrollo Económico y Social, África, Francia, con el lema “Be Strong and Be Proud” (Sé fuerte y sé orgullosa). Quince nuevas mujeres influyentes brindaron un relato muy profundo y auténtico de su trayectoria profesional.

Brigitte Wada habló sobre los tres principales temas globales de este año y concluyó sobre la importancia de trabajar juntas para lograr la paz. 

Torneo Mundial de Pesca 2024 en Nueva Zelanda

Nueva Zelanda fue sede de la “Copa Mundial de Pesca Deportiva 2024”, organizada por la Federación Mundial de Pesca Deportiva (WSFF) en colaboración con UPF-Nueva Zelanda. El evento se centró en la gestión pesquera sostenible, la protección de las aguas pesqueras, la promoción de la pesca deportiva, el fomento del entendimiento mutuo y la amistad a través del intercambio internacional y el reconocimiento de los pescadores como contribuyentes a la paz mundial. Este torneo, parte de la providencia marítima de los Padres Verdaderos para unir al mundo alrededor del océano, reunió a 71 pescadores de 15 países.

Desde su creación en 2002, la Federación Mundial de Pesca Deportiva (WSFF) ha celebrado seis torneos internacionales en Japón, Corea, Taiwán, Australia y España, con el apoyo de los gobiernos locales y centrales. WSFF se dedica a promover la pesca como un deporte legítimo, unir a las naciones a través de la pasión compartida por la pesca y participar en esfuerzos de diálogo, incluida la organización de simposios para abordar cuestiones ambientales locales e internacionales.

Más de 200 personas se reunieron para la ceremonia de apertura, que comenzó con un discurso de bienvenida del Ministro de Asuntos Marítimos y Pesca de Nueva Zelanda, Shane Jones. El presidente saliente de WSFF, Sr. Yun Tae-geun, y el presidente del WSFF Nueva Zelanda, Sr. León Pogoni, también dieron discursos.

Al día siguiente, los participantes se dirigieron al muelle y abordaron embarcaciones para realizar ejercicios de aclimatación y una competencia clasificatoria para la competencia final de pesca.

Mientras tanto, una treintena de personas asistieron a un simposio sobre recursos marinos, en el que participaron ponentes como Keutekarakia Keu Mataroa, cónsul general de las Islas Cook de Nueva Zelanda, Choi Jin-ho, nuevo presidente de WSFF y Hori Masaichi, presidente regional de FFPUM del Asia-Pacífico. Los participantes también firmaron la Resolución “Auckland Blue Pacific 2024”, en referencia a la paz mundial y el compromiso de preservar y desarrollar los recursos marinos.





Además, el Sr. Yutaka Yamada, presidente de UPF-Oceanía, dio una conferencia especial sobre la visión de los Padres Verdaderos y la providencia del océano. Expertos y activistas medioambientales también dieron conferencias sobre la gestión y preservación de los recursos pesqueros.

El tercer día (10 de marzo), más de 140 personas asistieron a las semifinales, al partido de repesca, a la final y a la ceremonia de premiación. En la categoría individual, el primer premio fue para Richard Mould, de Nueva Zelanda, el segundo para Chris Bruce de Australia y el tercero para Kamlesh Narayan, de Fiji. En la categoría por equipos, el primer lugar fue para Uruguay, el segundo para Japón y el tercero para Malasia.

Después de dos días de pesca embarcada, se capturaron más de 700 peces que pesaron alrededor de una tonelada. El 90% del pescado fue donado a las ONG "Kai Ika" y "Papatuanuku Marae", que luego distribuyeron a varias comunidades necesitadas.

A lo largo de la competencia, los miembros de la Federación de Familias de Nueva Zelanda se dedicaron plenamente a presentar a los participantes de diversas culturas la providencia de Dios y los Padres Verdaderos. Los participantes también mostraron mucha energía y pasión, lo que contribuyó en gran medida al éxito de la competición.

El 12 de marzo, último día del evento, la UPF de Nueva Zelanda celebró un importante encuentro sobre la providencia marítima de los Padres Verdaderos, durante el cual compartió su hoja de ruta para 2024. 🎉



Lanzamiento de la 1^a Clase de la Academia HJ

Ceremonia de graduación de la 12^a clase Hyo Jeong Rang

Ceremonia de ingreso de la 14^a clase Hyo Jeong Rang

La Federación de Familias y la Asociación de Jóvenes de Sudamérica realizaron tres importantes ceremonias: la ceremonia de lanzamiento de la Academia HJ, la 14^a promoción de Jóvenes HJ Rang y la graduación de la 12^a promoción de dicho programa.

HJ Academy es la ultima etapa del curso de 7 años de formación y educación de liderazgo juvenil que se desarrolla en América del Sur Celestial, el cual inicia con HJ Rang (2 años) para jóvenes preuniversitarios seguido de CARP (4 años) y finalmente HJ Academy (1 año) para graduados universitarios.

Dicha ceremonia se realizó presencialmente en Brasil y se retransmitió en simultáneo a todo el continente. El ambiente desbordó de alegría con la llegada de los jóvenes de Shin Top Gun de Sudamérica que participaron del seminario de 21 días en Corea. Hubo 240 personas presentes, 1.300 visitas en YouTube, 240 dispositivos

conectados a Zoom (un total de 3.000 participantes) y traducción simultánea al español e inglés.

Las palabras de apertura fueron del líder continental, el Revdo. David Dong Woo Kim, quien brindó una retrospectiva del seminario de 21 días al que asistieron estos jóvenes, quien compartió las palabras e instrucciones que la Madre Verdadera dio durante esos días tan memorables para los jóvenes de 2da generación, dando énfasis en concepto e incentivando a que se conviertan en “agua pura”, que conectados con los nietos de los Padres Verdaderos asuman una misión pública.

Numerosos agradecimientos fueron expresados por los participantes por la transmisión de contenidos profundos que enfatizan la conexión vertical, donde Dios es el centro de este proceso de integración de los hijos de la Segunda Generación a la divina providencia. 





Seminario de 21 días Hyojeong Cheonbo en Zambia

En el 16 de marzo de 2024, la filial africana del Centro HJ Cheonju Cheonbo de Twikatane, en Lusaka, Zambia, organizó un seminario Hyojeong Cheonbo de 21 días para la segunda generación. Se planificó con el objetivo de fomentar una nueva generación de líderes y convocó a 30 participantes de la segunda promoción de jóvenes Hyo Jeong Rang, además de contar con la participación de los misioneros Shin Top Gun.

El Revdo. Bakary Camara, Presidente del Cheon Wi Won y el presidente regional de Shin Africa, Jean-Pierre Kadima, entre otros, honraron la ceremonia y destacaron la importancia del evento en todo el continente africano. Hubo palabras de aliento por parte de varios líderes a nivel regional, subregional y nacional, así como de misioneros pioneros de la providencia africana. Sus palabras resonaron profundamente entre los participantes, reforzando la importancia de llevar adelante el legado y la misión de los Padres Verdaderos.

La ceremonia estuvo marcada por actuaciones culturales que reflejaron el compromiso de los jóvenes de dar amor y alegría a Janul Pumonim y a los Padres Verdaderos y difundir la paz en todo el mundo.

“No podemos darnos el lujo de perder nuestro momento. La segunda y tercera generación de familias bendecidas no deben defraudar a Janul Pumonim. Tienen que demostrar una piedad filial al Cielo aún mayor que la de sus padres, y prosigan sus estudios con esto en mente. Es por eso que tengo la intención específica de acompañar su capacitación.” (19 de mayo de 2019)

“Ustedes son los Hyojeongrang, elegidos por los Padres Verdaderos después de 6.000 años para estar a la vanguardia del arraigo del Cheon Il Guk. Deben prosperar en ese rol”. ¿Comprenden? “En este momento crucial, único tanto para el pasado como para el futuro, me comprometo a convertirlos en los líderes que vamos a necesitar”. (21 de julio de 2019) 



Una Vida de Hyojeong

David Eaton

presidente del Comité de Compilación de Canciones Sagradas del Cheon Il Guk,
director de la Orquesta Juvenil Hyo Jeong

1. Camino de Fe: ¿Qué impulsó su decisión de unirse a la iglesia?

Crecí en una numerosa familia católica. Soy el mayor de 12 hermanos y asistimos a una escuela primaria católica. Pero cuando estaba en la escuela secundaria, la religión ya no era tan importante para mí. La música se convirtió en mi religión, en cierto sentido. Empecé a recibir clases de música cuando tenía diez años y en la escuela secundaria toqué en la orquesta y en la banda de la escuela. Fui a la universidad, pero comencé a trabajar profesionalmente en la música durante ese tiempo. En 1972 recibí una llamada telefónica de una amiga mía. Ella había estado estudiando clases de Biblia y me llamó y me dijo: "David, David, tengo que decirte algo. En nuestra clase de Biblia aprendimos que la Segunda Venida sucederá en unos pocos años. Tienes que prepararte". Yo le respondí: "Oh, eso es interesante". No había pensado mucho en la religión durante mis años de escuela secundaria ni en la universidad, pero de repente surgió la idea de que si la Segunda Venida está ocurriendo, ¿qué significa eso para mí? ¿Qué significa eso para mi familia? ¿Qué significa eso para la música o para mi carrera? Así que este pensamiento permaneció en mi mente de manera bastante constante durante varios años.

Luego, en 1974, estaba en Columbus, Ohio, en ese momento, preparándome para comenzar las clases en la Universidad Estatal de Ohio y se me acercó una hermana alemana que formaba parte del equipo de la cruzada IOWC del reverendo Sudo. Ella simplemente se acercó a mí y me dijo: "¿Crees en Dios?" Dije: "Bueno, sí". Luego me invitó a una cena y a una conferencia, a la que asistí y la primera parte de la conferencia introductoria fue las Tres Bendiciones y el Fundamento de Cuatro Posiciones, en cierto sentido, el modelo de Dios sobre cómo construir un mundo ideal. Luego, la siguiente parte de la



conferencia fueron los paralelos de la historia; los últimos 4000 años desde el tiempo de Abraham hasta Jesús y luego de Jesús hasta 1920. Y cuando llegaron a la parte de 1920, reflexioné sobre lo que mi amiga dijo acerca de que la Segunda Venida sería inminente o en unos pocos años. Pensé: "Oh, ¿desde el año 1920 el Mesías ya está aquí?" Eso fue un shock

para mí en ese momento, pero sentí, en ese momento, que si esto era cierto (y era difícil negar los paralelos de la historia de 4.000 años, parecía tan factual) que pensé que tenía que averiguar más. Así comenzó mi viaje para descubrir más sobre el Principio Divino. Yo me estaba especializando en música en ese momento. Solo quería terminar la universidad, pero sentí espiritualmente que sucedieron ciertas cosas que no fueron coincidencias y esto me hizo pensar que tal vez Dios está tratando de decirme algo, es decir, explorar más acerca de quién era Sun Myung Moon. ¿Quién es esta persona? ¿Y los Padres Verdaderos? ¿Quiénes son? Me quedé bastante sorprendido y conmovido al escuchar todas estas cosas que habían conducido al Reverendo Moon y su misión. Sentí que Dios estaba respondiendo mis oraciones. Dios me estaba guiando de alguna manera para encontrar la verdad, ver la verdad y comprender quiénes eran los Padres Verdaderos. Esta fue una parte importante de mi evolución para convertirme en creyente.

2. ¿Puedes contarnos la ocasión trascendental en la que conociste por primera vez a los Padres Verdaderos?

La primera vez que vi hablar al Padre Verdadero fue durante la gira por ocho ciudades de Chicago en el Teatro Arie Crown. Esto fue, según recuerdo, el 12 de noviembre de 1974. Por supuesto, el Padre estaba hablando en coreano y recuerdo que Bo Hi Pak

estaba traduciendo, pero sentí como si el Padre me estuviera hablando directamente a mí. Una vez más, parecía que mis oraciones estaban siendo respondidas a través de lo que escuchaba, lo que reforzaba mi creencia. Luego fui al taller de siete días, al taller de 21 días, al taller de 40 días y al taller de 120 días en Barrytown, en el verano de 1975. La primera vez que tuve un verdadero cara a cara con el Padre Verdadero y la Madre fue después de la campaña del Monumento a Washington. No sabía mucho, pero estaba aprendiendo y pensé que todo esto confirmaba cierta verdad. Todo esto comenzó a ayudarme a darme cuenta de que Dios es real. Dios está respondiendo mis oraciones. Sentí que Dios me estaba guiando de varias maneras para encontrar la verdad, ver la verdad y comprender quiénes eran los Padres Verdaderos.

3. ¿Cómo llegó a ser director de la Orquesta Sinfónica de Nueva York?

Cuando estaba en la escuela secundaria realmente me cautivó la música clásica. En 1965, la banda y la orquesta de mi escuela secundaria fueron a la ciudad de Nueva York. Esta fue una excursión en la que visitamos museos y asistimos a un espectáculo de Broadway y a una presentación de un ballet. En ese momento soñé que iría a Nueva York y me convertiría en director de orquesta sinfónica. Ese era mi sueño en la escuela secundaria. Sin embargo, cuando me uní a la iglesia lo dejé todo durante unos dos años. No había ninguna oportunidad real para mí de hacer música en ese momento, aunque había grupos de artes escénicas: New Hope Singers y Sunburst, la banda de rock Sunburst y el Korean Folk Ballet. Así que había algunos grupos de artes escénicas, pero ninguno en el que realmente pudiera participar.

En 1975, el Padre envió a muchos de nosotros del taller de 120 días a prepararnos para ser misioneros pioneros por todo el país. Justo antes del mitin en el Yankee Stadium, se formó la Go World Brass Band. Me uní a Go World Brass Band para la campaña del Yankee Stadium y luego para la campaña del Monumento a Washington. Después de la campaña del Monumento a Washington, me pidieron, junto con varios otros músicos de la Go World Brass Band, que hiciéramos una audición para que los Padres Verdaderos se unieran a la Sinfónica de la ciudad de Nueva York. Un año antes, mi padre había adquirido la corporación New York City Symphony y la estaba desarrollando. Los Padres Verdaderos se convirtieron en los patrocinadores de esta orquesta en ese momento. Esta orquesta fue fundada en 1926, pero en 1974, por diversas circunstancias, los Padres Verdaderos se convirtieron en los principales patrocinadores de la orquesta.

Bo Hi Pak se convirtió en presidente de la junta

directiva de la orquesta con la idea de formar una orquesta de primera clase en Nueva York que pudiera actuar en la principal sala de conciertos. Hice una audición para tocar en la orquesta y ese fue mi primer encuentro real y directo con los Padres Verdaderos. El Padre Verdadero nos eligió a mí y a otras cuatro personas para unirnos a la orquesta en ese momento.

Estuve en el equipo sinfónico durante dos años, pero luego recibimos una llamada de que el Padre Verdadero había enviado la mitad de la Go World Brass Band a Inglaterra y comenzaron la providencia Go World Brass Band en Europa. La otra mitad de la banda se quedó en Estados Unidos y en 1978 me enviaron a trabajar con la Go World Brass Band en Boston. Un año después, el Padre me pidió que me uniera a CARP para guiar la banda de música de Estados Unidos y unirme al Reverendo Chung Goo "Tiger" Park. Pasé tres años con Reverend Park y luego, en 1981, regresé a Nueva York y seguí trabajando en las artes escénicas en Nueva York. Pero entonces, en 1985, recibí una llamada de mi figura central y me dijo: "David, el Padre ha decidido que deberías ser el director musical de la Sinfónica de la ciudad de Nueva York". Es la historia de Abraham e Isaac, ¿verdad? A Abraham se le pidió que ofreciera lo que más amaba, su hijo, y él estuvo dispuesto a hacerlo. Tenía el cuchillo, pero vino el ángel y le dijo: has probado tu fe. Necesitamos a Isaac, porque sin Isaac, no habría Jacob, Esaú, ni ningún linaje para que Jesús viniera en este sentido. De repente mi sueño de la secundaria se había hecho realidad. Soy un director de orquesta en la ciudad de Nueva York. Mi sueño se hizo realidad, pero de la manera más tortuosa.

4. ¿Podría describir las actividades e iniciativas que llevó a cabo en los EE. UU. bajo la dirección de los Padres Verdaderos?

Un objetivo que los Padres Verdaderos tenían para la Sinfónica de la Ciudad de Nueva York era ganar credibilidad profesional en Nueva York. Cuando comencé a trabajar con la orquesta, los Padres Verdaderos proporcionaron un presupuesto que nos permitió contratar a los mejores músicos de Nueva York,





algunos de los artistas independientes de primer nivel. Podríamos dar conciertos en el Carnegie Hall, el Lincoln Center, las Naciones Unidas. Estábamos dando conciertos importantes y después de dos o tres años empezamos a recibir muy buenas críticas de la prensa musical de Nueva York. Pronto, otros productores y artistas comenzaron a llamarnos y preguntarnos: "¿Podemos trabajar con ustedes? Sí, escuchamos a su orquesta. Nos encanta la orquesta y les ayudaremos a pagar el trabajo con su conjunto". Como resultado, hice muchos conciertos en Nueva York que fueron esfuerzos de colaboración entre otros productores y compañías productoras, en los que pagaban entre 10.000 y 30.000 dólares para aparecer como parte de sus producciones.

5. Cultura de los Padres Verdaderos, visión para las artes y la cultura

Creo que es interesante que los dos líderes coreanos que estuvieron muy involucrados en Nueva York y con las artes escénicas fueron Bo Hi Park y Joong-hyun Park, y ambos tenían un profundo aprecio por la cultura occidental. La hija de Bo Hi Park, Hoon Sook Nim, era una gran bailarina.

Por eso apoyaron mucho la idea de desarrollar las artes clásicas como una forma de presenciar y dar testimonio de la visión de una cultura que representaba algún tipo de iniciativa providencial y celestial. Ellos apoyaron mucho lo que estábamos haciendo. Durante ese tiempo, siempre mencionaba en los folletos del programa de nuestros conciertos que los Padres Verdaderos eran los patrocinadores de la orquesta. Este fue un esfuerzo por arrojar una luz positiva sobre los Padres Verdaderos. Tanto Bo Hi Park como Joong-hyun Park lo apoyaron mucho.

En 1988, la Sinfónica de la Ciudad de Nueva York llegó a Corea. Actuamos en el Festival Olímpico de las Artes de Seúl y también hicimos una gira por Japón en ese momento. Hicimos cuatro conciertos en Japón y este fue un intento de utilizar el arte y la cultura para resaltar la importancia de la música y la cultura en los esfuerzos por testificar, pero también por llevar la verdad a la humanidad a través de la belleza.

6. Vínculos musicales: ¿Algún recuerdo inolvidable de su colaboración con Hyo Jin Nim en música u otros proyectos?

Unos años antes de 1991, Hyo Jin Nim se involucró enormemente en el desarrollo del Manhattan Center y construyó tres hermosos estudios de grabación y un estudio de televisión. Me pidieron, junto con Kevin Pickard, que me uniera al equipo de Hyo Jin Nim para trabajar en el Manhattan Center. Una de las primeras cosas que Hyo Jin-nim enfatizó fue que necesitábamos aprender la nueva tecnología informática que estaba surgiendo en ese momento. Aquellos de nosotros que éramos músicos clásicos nos preguntábamos: "¿Qué? ¿Tecnología informática en la música?"

Pero rápidamente nos dimos cuenta: "Oh, esta es una gran herramienta". Hyo Jin Nim realmente nos impulsó a aprender la tecnología y, hasta el día de hoy, uso tecnología informática en todo mi trabajo. Cuando creo una partitura, ingreso las notas en el software y el software imprime la música. Ahora tenemos un software de orquesta virtual que replica sonidos como una orquesta real (pero es sólo tu orquesta y tu computadora). Hyo Jin Nim realmente nos impulsó a hacer eso. En sus memorias, la Madre Verdadera afirma que no es la política, sino el arte y la cultura los que cambian el mundo, porque a través de la belleza se abre el corazón de las personas y pueden recibir cosas nuevas, nuevas ideas. Y luego dice que, como resultado, incluso los regímenes políticos pueden cambiar. Eso es algo en lo que creía antes de conocer nuestra iglesia.

7. ¿Qué lo llevó a mudarse a Corea y a involucrarse en proyectos importantes como el Comité de Compilación de Canciones Sagradas y el Centro Cultural Hyojeong?

En diciembre de 2015, recibí un correo electrónico del reverendo Ki Hoon Kim. En el correo electrónico, dijo que la Madre Verdadera escribió un poema corto y que le gustaría ver si podía ponerle música porque las celebraciones de cumpleaños se acercan en 2016 y le gustaría algún tipo de himno basado en este



Le dije a mi esposa que si pretendo ser un hijo filial y si la Madre Verdadera me pide venir, no puedo decir que no. ¿Bien? Tienes que decir que sí. De lo contrario, no puedes pretender ser filial. Creo que de alguna manera eso conmovió a la Madre Verdadera. Quizás ese momento, y sólo ese momento, fue el único momento de mi vida en el que alcancé una cierta sensación de dominio directo.

Por ahora voy a volver. Sin embargo, la Madre Verdadera ya me mencionó que en 2025, para la inauguración del Cheon Won Gung, le gustaría que se compusiera nueva música específicamente para ese evento y le gustaría que yo compusiera algo. Curiosamente, tengo la oportunidad de trabajar en un proyecto que el equipo japonés de artes escénicas ha estado desarrollando durante algún tiempo y necesitan ayuda musical. Tengo un cierto conjunto de habilidades que pueden ayudarlos ahora. Entonces, se comunicaron conmigo para ver si podía ayudar de forma independiente y trabajaré con ellos.

8. Mientras se prepara para regresar a los EE. UU. ¿cómo se siente el concluir su trabajo en Corea?

Hay un dicho que tenemos en inglés cuando vas a ser padre: espera dos cosas: días largos y años cortos. Porque cuando eres padre, tienes días largos con tus hijos. Pero no puedo creer que mis dos hijas ya tengan 28 y 32 años. Los recuerdo cuando eran niños pequeños. ¿Dónde se fue el tiempo? Eso es lo que siento acerca de mi estadía en Corea. Pasó muy rápido.

Hace dos semanas, nuestros estudiantes de violonchelo de la Orquesta Juvenil Hyo Jeong prepararon una pieza musical para mí y la tocaron. Fue muy conmovedor. Hice un video y se lo mostré a mi familia. Se sintieron conmovidos por cómo hemos desarrollado aquí la orquesta juvenil. Dijeron que entendían el valor de lo que estaba haciendo en Corea. Por supuesto, están felices de que vuelva a casa.

Pero al reflexionar sobre ello ahora, el hecho de que cuando la Madre me pidió que viniera hace ocho años, lo hice sin dudarlo, creo que de alguna manera eso realmente pudo haber tocado el corazón de la Madre Verdadera. Recuerdo que en ese momento estaba hablando con mi esposa sobre esto. Mi familia ha apoyado completamente esta dirección. Nosotros hablamos todo el tiempo.

9. Cuando reflexionas ahora sobre todo, ¿cuál es tu testimonio de tu vida? ¿Qué te viene a la mente? ¿Qué quieres que recordemos?

La Madre Verdadera siempre dice tres cosas importantes en nuestra vida de fe: Número uno, sean agradecidos. Número dos, sean agradecidos. Número tres, sean agradecidos. Por eso, la gratitud es importante. Aprender a agradecer incluso por las dificultades que tenemos, nos ayuda en nuestro camino. Una de las razones por las que el mundo tiene tantos problemas es que la gente no es agradecida. Se vuelven resentidos. Podríamos estar de acuerdo en que hay muchas cosas por las que estar resentidos. Pero si permites que el resentimiento domine tu corazón, el resentimiento se convierte en veneno. Cuando estudiamos el Principio Divino y el curso de la motivación de la caída, entendemos cómo el resentimiento puede ser nuestra perdición. Pero la gratitud es como la medicina, en cierto sentido, o el remedio que nos ayuda a superar las cosas que podrían generar resentimiento y negatividad. Necesitamos tratar de tener siempre un corazón de gratitud. *P*



신한국 목회자 참부모론 특별교육 폐회식

오전 11:27:44

VISION 2025 승리를 위한 신한국 목회자 참부모론 특별교육

천일국 12년 척령 1월 27일 (화) 03:07

대성전